

nées statistiques si importantes du mouvement vital, données qui permettent de juger des conditions sanitaires d'une ville ou d'une province, devenant ainsi et par double emploi l'organe des bureaux de santé.

C'est à la création de ce journal que doivent tendre tout d'abord les efforts de la société hygiénique de la Province de Québec. Avec le journal elle se fera entendre et du public et des législateurs.

Nous sollicitons l'appui, le concours, l'aide de tous. Le but de la société est essentiellement philanthropique et l'effort doit être collectif. Nous nous adressons au citoyen aussi bien qu'aux corporations

organisées, municipalités des villes, gouvernements local et fédéral. Que chacun apporte sa pierre à l'édifice et se rappelle qu'en travaillant pour la santé générale, unique source du bien être, de la moralité et de la richesse, il travaille pour soi.

D^r N. FAFARD,
Président.

D^r LABERGE,
Secrétaire,
951, Rue Ste. Catherine.

Montréal, Janvier 1884.

